



# Medienmitteilung

Zug, den 24. Oktober 2018

## **Athris AG: Gründung einer Tochtergesellschaft in London**

Wie bereits im Kotierungsprospekt für die BX Swiss angekündigt, wird Athris bis Ende Jahr eine 100%ige Tochtergesellschaft in London, Grossbritannien, gründen, auf welche die Athris das von ihr gehaltene *Listed Equity*- und *Fixed Income Fund*-Portfolio, aber auch einige Derivatepositionen, in der Höhe von total ca. USD 652.9 Mio. (basierend auf dem Stand per 18. Oktober 2018) übertragen wird. Ebenfalls werden durch die Tochtergesellschaft Bankkredite in der Höhe von USD 134.8 Mio. (basierend auf dem Stand per 18. Oktober 2018) übernommen. Der voraussichtliche NAV dieser Tochtergesellschaft wird alsdann ca. USD 518.1 Mio. (basierend auf dem Stand per 18. Oktober 2018) betragen. Auf konsolidierter Stufe ergeben sich durch diese Gründung bzw. Übertragung keine Veränderungen; insbesondere bleibt das Anlagekomitee der Athris für die Anlageentscheide auch in Bezug auf die auf diese Tochtergesellschaft übertragenen Finanzanlagen zuständig.

## **Über Athris**

Athris AG ist 2009 aus der Umstrukturierung der Jelmoli-Gruppe hervorgegangen und bezweckt Finanz- und andere Anlagen jedwelcher Art zu tätigen. Insbesondere, aber nicht ausschliesslich, bezweckt die Gesellschaft den (direkten oder indirekten) Erwerb, die dauernde Verwaltung und die Veräusserung von Beteiligungen an in- und ausländischen kotierten und nichtkotierten Unternehmungen und Gesellschaften aller Art sowie von in- und ausländischen kollektiven Kapitalanlagen aller Art. Die Gesellschaft ist eine Investmentgesellschaft im Sinne des Kotierungsreglements für Investmentgesellschaften der BX Swiss AG. Durch gezielte Portfolioselektion, aktives Management und ein adäquates Mass an *Leverage* wird eine *Outperformance* gegenüber dem Gesamtmarkt angestrebt.